
 

 

Al Signor Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
Dottor Davide NICCO 

 
INTERROGAZIONE n. 202 

 
ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 99 del Regolamento interno 
a risposta orale in Aula 

 

OGGETTO: Fornitura sensori per diabetici: il nuovo modello organizzativo sta 

funzionando?  

Premesso che 

 

• Si stima che in Piemonte i diabetici siano circa 300.000, per il 95% con diabete di tipo 2.  Il 
numero di pazienti con diabete tipo 1 è circa 8.000-10.000. Tra i diabetici di tipo 2 almeno 
80.000 sono in età lavorativa 

• Da qualche settimana i pazienti diabetici in cura presso l’ASL TO4 hanno difficoltà a reperire 
i sensori dei dispositivi elettronici per misurare la glicemia 

• Si tratta del sistema Flash FreeStyle Libre 2 che viene applicato al braccio della persona che 
soffre di diabete 

• Attraverso questo dispositivo viene costantemente monitorato il livello di glucosio nel 
sangue e i dati sono inviati via web al telefono cellulare 

 

Altresì premesso che 

 

• Il sensore inserito all’interno del dispositivo deve essere sostituito ogni dieci giorni  
• Fino a qualche mese fa la fornitura dei sensori era garantita dalla farmacia ospedaliera 

 

Rilevato che 



 

• Risulta che la Regione Piemonte abbia modificato il metodo organizzativo  
• In ASL TO4 risulta che le richieste siano gestite attraverso un ufficio centralizzato che ha 

sede presso l’ospedale di Cuorgnè  
• Ad oggi, per quanto risulta anche da notizie giornalistiche, non si riesce a rispondere a tutte 

le istanze dei pazienti  
• Peraltro, tra le modalità di gestione del nuovo modello organizzativo, sarebbe prevista 

anche la consegna al domicilio del paziente 

 

Infine considerato che 

 

• La situazione è spesso critica anche per reperire gli aghi che i diabetici utilizzano per 
iniettarsi l’insulina 

• Questa interrogazione è l’ennesimo atto ispettivo del gruppo PD sul tema “diabete” 

 

* * * 

 

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere 

interroga 

la Giunta e l’Assessore competente per sapere 

 

• se sia a conoscenza del problema sollevato in ASL TO4 
• se il problema di cui sopra si sta verificando anche in altre ASL del Piemonte  
• Se, come ed in che tempi intenda intervenire per verificare le notizie riportate dagli organi di 

stampa e risolvere il problema garantendo ai pazienti diabetici la fornitura puntuale di 
aghi e di sensori per il monitoraggio della glicemia 

 

Torino, 30 dicembre 2024 

Alberto Avetta 


